

Modaes

Look

L'Oréal mide el sol

La compañía de cosmética ha introducido en España el primer *wearable* sin batería que mide la exposición solar. El grupo ha lanzado el dispositivo de la mano de la marca La Roche-Posay.

Modaes
20 jun 2019 - 05:00



L'Oréal mide el sol. La compañía francesa de cosmética ha introducido en España el *My skin track Uv*, un dispositivo sin pilas que mide la exposición a los rayos UV, la polución, el polen y la humedad.

El dispositivo, que ya se introdujo el pasado noviembre en Estados Unidos, se ha lanzado de la mano de la marca del grupo La Roche-Posay y ha sido desarrollado por la incubadora tecnológica de L'Oréal.

El *wearable* de la compañía está disponible a la venta en tiendas seleccionadas de la tecnológica Apple en España, así como en la plataforma web del grupo estadounidense. “Creamos este sensor para integrarlo en las vidas y rutinas diarias de quienes lo usan”, explica Guive Balooch, vicepresidente y director de la incubadora tecnológica de L'Oréal.

1/1

<https://www.modaes.com/look/loreal-mide-el-sol>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.